



COMUNICADO

DEPARTAMENTO DE SALUD

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Secretario de Salud anuncia retiro de productos infantiles vendidos en línea por posible contaminación con plomo

San Juan, Puerto Rico (XX de julio de 2025) — El secretario del Departamento de Salud, Dr. Víctor M. Ramos Otero, alertó hoy a la ciudadanía sobre el retiro del mercado de unas bicicletas para niños y andadores para bebés, vendidos en línea, debido a una posible contaminación con plomo, una sustancia altamente tóxica, especialmente peligrosa para menores de seis años.

El anuncio surge tras una notificación emitida por la Comisión de Seguridad de Productos del Consumidor de EE. UU. (CPSC, por sus siglas en inglés). Según la agencia federal, los productos afectados fueron distribuidos y vendidos en línea entre agosto y diciembre de 2024, a través de las plataformas Walmart y Amazon.

“Recomendamos a todos los consumidores que hayan adquirido estos productos, o que sospechen haber estado en contacto con ellos, que los dejen de usar de inmediato”, declaró el secretario de Salud.

Uno de los productos retirados es una bicicleta infantil de las marcas "SPPTTY" y "New Sport Bike", modelo US-B0, en color rosa, con asiento, manillar, pedales y cestas de color marrón. Estas bicicletas, disponibles en tamaños de 14 y 18 pulgadas, se vendieron exclusivamente a través de Walmart en línea.

El segundo producto retirado es un andador para bebé de la marca Boyro, modelo US-B01. Este modelo se vendió en colores negro, azul y gris, con cinco niveles de ajuste de altura, a través de Amazon.

El titular de Salud, quien también es pediatra, recalcó que la exposición al plomo puede afectar gravemente el desarrollo neurológico de los niños pequeños, así como provocar otros daños a la salud.

“El plomo puede causar efectos nocivos en el desarrollo infantil, por lo que exhortamos a los consumidores a devolver estos productos de forma inmediata para minimizar el riesgo de exposición”, advirtió el funcionario.

Como medida preventiva, si se sospecha que un menor estuvo expuesto al plomo, se recomienda acudir al pediatra para que ordene una prueba de plomo en sangre. Además, se exhorta a mantener una dieta balanceada que incluya alimentos ricos en vitamina C, hierro y calcio, ya que estos nutrientes ayudan a reducir la absorción de plomo en el cuerpo.

Ramos Otero enfatizó que la exposición al plomo es sumamente peligrosa para la salud y afecta especialmente a menores de seis años, quienes tienden a llevarse las manos a la boca con mayor frecuencia.

La ciudadanía que tenga dudas sobre los productos afectados o preguntas sobre cómo prevenir el envenenamiento por plomo en menores, puede comunicarse con el Sistema de Vigilancia de Niveles de Plomo en Sangre y Prevención de Envenenamiento por Plomo en Niños al 787-765-2929, extensiones 3232 o 3219.

Para más información sobre los productos retirados y recomendaciones de seguridad, visite: www.salud.pr.gov/vigilancia_plomo.

###